

ちぶ社協だより

～地域(みんな)で支えあう暮らしづくり～

平成29年12月発行 No.326

知夫村社会福祉協議会

<http://chibu-shakyo.sakura.ne.jp>



11月30日にホテル知夫の里で「介護者の集い」を行い、8名の方が参加されました。介護から一時的に離れ、同じ立場の方々と美味しい食事とともに大いに笑って、楽しい時間を過ごしました。一時のリフレッシュ、情報交換の場になればとの思いです。



招福苑から見える知夫イルミがとても綺麗です(*^▽^*)
居住者さんたちもとても喜んでいきます。
活性化協議会の皆さん
毎年ありがとうございますm(_ _)m

今年もお世話になりました。

早いもので2017年も残りわずかとなりましたが、皆様いかがお過ごしでしょうか。今年も招福苑に対しまして、食材等をいただき、又ボランティアのご協力等をいただき、心より御礼申し上げます。今年1年知夫村社会福祉協議会に賜りましたご理解とご協力に役職員一同感謝いたしますとともに、皆様が健康でよい年を迎えられますことを祈念してご挨拶とさせていただきます。



招福苑では、利用者さんと一緒に雑巾を縫い、学校や、保育所、施設等にフレンチセントしています。そこでタオル・バスタオル等を随時募集してご家庭で眠っているタオルはありますか？
写真のような粗品のタオルがあれば喜びますが、もちろん使い古しのタオルでもかまいません。ご連絡いただくければ取りに伺いますので、よろしくお願致します

